

# Erfolge für die jüngsten Leichtathleten des TV Bliesen



Wie schon im vergangenen Jahr, machten sich die Kinder des TV Bliesen am 01. Juni auf den Weg nach Dillingen, um dort am Teamwettkampf mit fast 40 Mannschaften teilzunehmen.

Da durch das lange Wochenende einige Athleten verhindert waren, konnte nur in der U10 eine eigene Mannschaft gemeldet werden.

Darüber hinaus taten sich der TV Bliesen und der TV St. Wendel zusammen und schickten in jeder Altersklasse noch eine gemeinsame Mannschaft ins Rennen.

Es waren an diesem Tag je nach Altersklasse so unterschiedliche Disziplinen wie Hoch-Weit-Sprung, Medizinballstoßen, Hindernisstaffel, Sprint, Ballwurf oder auch Fünfsprung zu absolvieren.

Raphael unterstützte die Kinder aus St. Wendel in der U12 und trug dazu bei, dass „die wilden Gipfelstürmer“ einen tollen 7. Platz erreichten.

In der Altersklasse U10 landete „die wilde Rasselbande“ der Startgemeinschaft auf dem 13. Platz und „die Schlümpfe“ des TV Bliesen auf einem hervorragenden 6. Platz von insgesamt 15 Mannschaften.

Für die U10 starteten Elias, Paul, Stina, Clara, Charlotte, Lasse und unsere Wettkampf-Neulinge Marius, Marili und Nora.

Gerade bei den Jüngsten zeigte sich was regelmäßiges Training und Erfahrung ausmachen. Während viele Kinder in der U8 gerade erst mit der Leichtathletik begonnen haben, haben unsere 4 Starterinnen Magdalena, Jule, Ida und Leni fast alle schon im letzten Jahr Wettkämpfe bestritten. Unterstützt von 3 St. Wendeler Kindern belegten „die wilden Küken“ sensationell den 2. Platz unter 11 angetretenen Teams und erkämpften sich so die verdiente Silbermedaille.